
ПРОТОКОЛ   № 1 
          заседания комиссии по противодействию коррупции в ГБОУ школа № 5 
                                                                                            от  19 сентября 2024 г. 
 Присутствовали: 
Председатель комиссии     -      Хаука И.К. – учитель химии 
Заместитель председателя -      Зотова Е.А. – учитель истории 
Члены комиссии :                       Колчина Л.Б.  – зам.директора по АХР 
                                                     Сынкова О.В.  -  зам.директора по УР 
                                                     Щербина Г.Е.   – зам.директора по УР 
                                                     Смирнова А.В.-  документовед 
                                                     Ружицкая С..А.  -  технический работник 
                                     Повестка : 
1. Результаты проверки знаний по противодействию коррупции. 
3. Соблюдение членами коллектива школы Кодекса профессиональной этики, 
требований антикоррупционного законодательства с января 2024 года по сентябрь 2024 г. 
и ознакомление с Кодексом профессиональной этики и соблюдением норм 
антикоррупционного поведения новыми сот рудниками школы. 
 
 
По первому  вопросу слушали Моисееву  Т.А., которая проинформировала, что  проверка 
знаний по противодействию коррупции среди  вновь поступивших сот рудников 
педагогического коллектива школы показала, что учителя школы знакомы с требованиями 
кодекса  профессиональной этики и законодательством по противодействию коррупции, 
все вновь поступившие сотрудники за указанный период прошли ознакомление с 
нормативно-правовыми документами по противодействию коррупции и Кодексом 
профессиональной этики учителя. 
Решили  решили признать уровень знаний удовлетворительным. 
Голосовали: за – 7 человек, против – нет, воздержавщихся – нет. 
 
По второму  вопросу: слушали Моисепеву Т.А., ответственного за антикоррупционные 
мероприятия, которая информировала, что за истекшей период случаев признаков 
коррупционного поведения в школе не обнаружено. 
По второму вопросу решили : признать работу по профилактике коррупции в школе 
удовлетворительной. 
Голосовали: за – 7 человек, против – нет, воздержавшихся – нет. 
 
    Председатель комиссии                               И.К.Хаука 
    Секретарь                                                       Т.А.Моисеева 
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